

MEDIO: MILENIO TV  
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS 11 HORAS  
FECHA: 30/SEPTIEMBRE/2024

### **Sube HR Ratings calificación del municipio de Atizapán de Zaragoza**

JOSUE BECERRA: La calificadora internacional HR Ratings elevó de AA- a AA la calificación crediticia del municipio de Atizapán de Zaragoza, presidido por el alcalde Pedro Rodríguez Villegas, y mantuvo su perspectiva estable gracias a que el endeudamiento relativo conservará un bajo nivel.

El alza en la calificación se debió a la sólida gestión financiera y un manejo eficiente de la deuda del municipio.